



Estos son los estudiantes de tercer año de medicina de la Universidad de Valparaíso, campus San Felipe, que están gestionando la campaña a beneficio de Luz Marina Camps.

## Grupo de estudiantes de medicina realiza campaña a beneficio de compañera con cáncer al riñón

Alumnos de tercer año de medicina de la Universidad de Valparaíso, sede San Felipe, se encuentran gestionando una campaña solidaria en beneficio de **Luz Marina Camps**, compañera de 21 años de edad que fue diagnosticada con cáncer al riñón este año.

‘**Luz de Solidaridad**’ es el nombre de la iniciativa de beneficencia que comenzó hace algunos días atrás, la cual está siendo difundida en la red social de Instagram. En ella están dando a conocer la primera actividad, la que consiste en una rifa solidaria masiva.

La joven a fines del año pasado, cuando se encontraba en segundo año de la carrera, comenzó con los primeros síntomas asociados a un dolor de

• **Como primera actividad, el alumnado se encuentra difundiendo una rifa solidaria.-**

espalda. Luego los especialistas se dieron cuenta de que era un carcinoma de riñón, el que se expandió hacia su espalda afectando dos de sus vértebras, dejándola con movilidad reducida.

Producto de la misma enfermedad, Luz tuvo que congelar sus estudios en la universidad.

El miércoles 15 de enero, la Federación de Estudiantes de Aconcagua de la Universidad de Valparaíso propagó a los alumnos de medicina una carta firmada por más de diez doctores del Hospital Gustavo Fricke, lugar donde Luz se encuentra realizando su tratamiento, en la que indican que el costo de este ascendió

aproximadamente a 12 millones de pesos.

Asimismo, en el documento los profesionales señalan la intención de hacerlo llegar a sus colegas del mismo hospital, profesionales de la salud y académicos de la Universidad de Valparaíso, a fin de recaudar fondos para el tratamiento de inmunoterapia que necesita la joven.

Ante este escrito, tanto la federación de estudiantes de la institución como el curso de tercer año de medicina quisieron promover esta campaña, realizando actividades presenciales y online que se llevarán a cabo en cuatro lugares: San Felipe, Valparaíso-Viña del Mar y alrededores, y también Santiago.

La invitación es a que la comunidad coopere y participe de las distintas iniciativas que se encuentran gestionando el grupo de estudiantes. Ya para marzo, el alumnado comenzará a realizar mayores actividades presenciales en la ciudad, las que serán anunciadas por medio del Instagram @Luzdesolidaridad.

Valparaíso, 15 de enero de 2025.

Estimado/a:

Queremos compartir contigo una situación delicada que está enfrentando una estudiante de nuestra Escuela de Medicina, a quien recientemente se le ha diagnosticado un cáncer renal diseminado. Por ahora, no es posible recurrir a una cirugía, y la alternativa de tratamiento en este momento es la doble inmunoterapia, la cual en estos casos tiene un impacto significativo en su calidad de vida y pronóstico.

El costo de este tratamiento asciende a aproximadamente 12 millones de pesos, una cifra que está fuera del alcance de su familia. Por este motivo, estamos organizando una campaña solidaria para reunir los fondos necesarios. Solicitamos tu apoyo, idealmente con un aporte mayor a 50.000 pesos, que es el monto mínimo. Cualquier contribución por encima de esta cantidad, será invaluable para brindarle la ayuda que urgentemente necesita.

Creemos firmemente que, como comunidad médica y académica, podemos unir esfuerzos para brindar el apoyo que esta estudiante necesita en este momento tan difícil.

Solicitamos realizar el aporte en la siguiente cuenta, correspondiente a un familiar responsable directo de nuestra alumna:

Natanael Adolfo Camps Galdames  
 RUT: 17623783-K  
 Banco prepago Tempo  
 Tipo de cuenta: Cuenta Vista  
 Numero de cuenta: 111117623783  
 Correo: [medicinasolidaridad@gmail.com](mailto:medicinasolidaridad@gmail.com)

Desde ya, agradecemos profundamente tu apoyo y solidaridad.

Se despiden

Dr. Rodrigo Vergara.	Dr. Pamela Narvaez
Dra. Valeria Rojas	Dr. Navor Uribe
Dr. Rodrigo Cruz	Dr. Raúl Oyarce
Dra. Marcela Díaz	Dr. Werner Jensen
Dr. Ignacio de la Torre.	Dr. Ricardo Eltit
Dr. Rodrigo Valenzuela	

Carta de los doctores del Hospital Gustavo Fricke en la que solicitan la recaudación de fondos entre sus colegas.

